

PRESENTATION

L'école internationale de Réflexologie EIR est un organisme de formation entièrement dédié à l'apprentissage de la réflexologie.

Nous proposons différents types de formations :

- Une formation au métier de réflexologue qui inclut la pratique de la réflexologie plantaire, palmaire, faciale et auriculaire avec la possibilité de combiner les techniques lors d'une séance. Une formation à la création d'entreprise est intégrée pour assurer une meilleure installation professionnelle.

- Des spécialisations proposées aux réflexologues pour développer leurs compétences (Maternité, Nourrisson, Sénion, Sportif et Soins de support).

- Des modules à la carte organisés pour compléter sa pratique avec la réflexologie plantaire, palmaire, faciale, auriculaire et dorsale.

Un module de création d'entreprise essentiel pour réussir son installation professionnelle suivi, si besoin, d'un coaching pro. Une spécialisation entreprise prépare les réflexologues à la création de projets bien-être dédiée aux collaborateurs de tous types d'établissements.

Et pour finir, une formation aux huiles essentielles qui permet de potentialiser l'effet de la stimulation réflexe et d'apporter un bien-être immense au client.

L'EIR est membre de plusieurs associations promouvant le métier de réflexologue (SPR, syndicat professionnel des réflexologues) et la réflexologie (RiEN, Reflexology in Europe Nexus), ICR (international council of Reflexologists) et bien d'autres.